

**中総体激励会
6月7日(水)
体育館にて
行われました**

【七中ブログも
チェック!】

4年ぶりに全校生徒が体育館に一堂に会して中総体激励会が行われました。各部より出場選手の紹介や大会への決意が表明され、勝利を目指す熱い意気込みが伝わってきました。



野外活動に行ってきました!

～ 第2学年 岩手県盛岡・久慈方面 ～

5月29日～31日、岩手県久慈方面で2泊3日の野外活動が行われました。雨降るの中の出発ではありませんでしたが、盛岡市内の自主研修では天気も持ち直し、生徒は生き生きと活動していました。平庭山荘での2泊3日は、自然を満喫し、班やクラス、学年の仲間とともに、様々な体験活動に取り組み、親交を深めていました。学校では得ることのできない体験を通し、たくさんのお話を学んで戻って来ました。帰路につく生徒たちの表情は、疲れの中にも笑顔が見られ成長を感じました。

防災訓練を行いました

～ 自助の力・共助の力 ～

6月2日(金)、地震を想定した避難訓練を行いました。新校舎になったこともあり、誰もが初めての避難経路のため、丁寧に確認しながら行いました。あいにくの雨のため、校庭への避難ではなく、体育館への避難となりました。その後、学年ごとに場所を変え、地区ごとに分かれる集合訓練を行いました。自分の身を守り、安全に避難できることが何よりも大切なことです。今後も継続した防災学習をと考えています。

中学校区一斉
あいさつ運動

5月26日(金)朝、七北田中学校区一斉挨拶運動を4年ぶりに郊外で行いました。今回は、中学校区での実施となりました。生徒会執行部と有志のボランティアの生徒たちが、2か所に分かれて、登校する小学生や中学生、出勤等で通行する方々に「おはようございます」と声を掛けました。不思議なものですがいつもよりも気持ちの良い朝のスタートとなりました。



主な行事予定 7月

月	火	水	木	金	土	日
					1	2
3	4	5	6	7 合唱中間発表会	8	9
10 成績表配付	11	12	13	14 合唱コンクール 【萩ホール】弁当 部活動中止	15	16
17 海の日	18	19	20 全校集会 県中総体、吹奏楽 コンクール激励会	21 夏季休業日 (～8/25) 教育相談①	22 県中総体	23 県中総体
24 県中総体 教育相談②	25 県中総体 教育相談③	26 教育課程研究協議会 教育相談④	27 教育相談⑤	28 4校夏の研修会 教育相談⑥	29	30
31 教育相談⑦						

※S C…スクールカウンセラー来校日